

Lissabon ist eine meiner Lieblingsstädte. An vielen Stellen alt, mit Patina, an einigen Stellen herunter gekommen und kaputt, aber auch oft modern und schön. Hinzu kommt der Charm der Portugiesen und die Lebendigkeit der Stadt. Durch die Universität, die Tatsache, dass es Portugals Hauptstadt ist, sind auch viele junge Menschen in Lissabon. Sie machen das Bild abwechslungsreich und interessant.

Ich war schon oft in der Stadt und liebe es, einfach nur herumzuwandern und zu schauen. Hügel auf, Hügel ab. Machmal in Hinterhöfen zu stöbern bringt neue Perspektiven und Sichten auf Dinge, Gebäude etc. die vorher verschlossen schienen. Kleine Cafes, Terrassen mit wunderbaren Aussichten, Gärten mit Ausblicken auf die Stadt und den Tejo und vieles mehr findet man dabei. Die Kamera ist immer dabei und dienst als Notizbuch zum Festhalten der Einsichten.

Da ich inzwischen schon 3 Jahre nicht mehr in Lissabon war, wird es für 2013 mal wieder Zeit...

## ***Einige meiner Lieblingsbilder aus Lissabon***